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Audiência pública irá discutir problemas no Anchieta
Assunto: 
PLAZA ANCHIETA

 Em decorrência dos últimos acontecimentos 

no bairro Anchieta, região sul da capital, como a interdição de vários edifícios sob risco de desabamento, impactados 

pela obra de construção do Shopping Plaza Anchieta, a Câmara Municipal de Belo Horizonte vai realizar audiência 

pública com o objetivo de discutir os problemas causados por esse empreendimento. ?Vamos debater a situação e lutar 

para que os direitos dos moradores sejam cumpridos?, afirma o vereador Sérgio Fernando (PHS), um dos autores do 

requerimento dessa audiência, ao lado dos parlamentares Pablito (PTC), Elaine Matozinhos (PTB) e Léo Burguês 

(PSDB).
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A audiência está marcada para o dia 15 de abril, às 13h, no Plenário Helvécio Arantes, Responsáveis das secretarias de 

Governo, Política Urbana, Meio Ambiente, Regional Centro-Sul, além de representantes da Defesa Civil, da Companhia 

Urbanizadora de Belo Horizonte (URBEL), do Shopping Plaza Anchieta, do Conselho Regional de Engenharia, 

Arquitetura e Agronomia de Minas Gerais (CREA-MG) e da Associação de Moradores do bairro Anchieta e Cruzeiro 

estão convidados para a reunião.

Além dos moradores do Anchieta, foram convidados para participar da audiência o secretário Municipal de Governo, 

Josué Costa Valadão; o secretário Municipal de Política Urbana, Murilo de Campos Valadares; o secretário Municipal de 

Meio Ambiente, Ronaldo Vasconcelos Novais; o secretário da Regional Centro-Sul, Fernando Viana Cabral; o 

coordenador Municipal de Defesa Civil, Elmar da Silva Lacerda; a Companhia Urbanizadora de Belo Horizonte (URBEL), 

na figura de Cláudius Vinícius Leite Pereira; o coordenador Operacional do Shopping Plaza Anchieta, Daniel Oliveira 

Godoy Ribeiro; o presidente do CREA-MG, Gilson de Carvalho Queiroz Filho; o presidente da Associação dos 

Moradores do Bairro Anchieta e Cruzeiro, Saulo Lages Jardim.

A primeira audiência
Em março, o vereador Sérgio Fernando realizou uma audiência para discutir esses transtornos. Moradores da região já 

reclamavam da situação no local, como risco de alagamentos em alguns prédios, trânsito confuso e até casos mais 

graves, como a interdição de alguns prédios. Na ocasião os representantes do shopping garantiram que não havia 

https://www.cmbh.mg.gov.br
https://www.cmbh.mg.gov.br
https://www.cmbh.mg.gov.br
https://www.cmbh.mg.gov.br/comunicação/notícias/2010/04/audiência-pública-irá-discutir-problemas-no-anchieta
https://www.cmbh.mg.gov.br/comunicação/notícias/2010/04/audiência-pública-irá-discutir-problemas-no-anchieta
https://www.cmbh.mg.gov.br/comunicação/notícias/2010/04/audiência-pública-irá-discutir-problemas-no-anchieta
https://www.cmbh.mg.gov.br/taxonomy/term/2998
https://www.cmbh.mg.gov.br/taxonomy/term/2998
https://www.cmbh.mg.gov.br/taxonomy/term/2998


irregularidades na obra. Após a audiência, foram realizadas algumas obras de intervenção em determinados locais na 

avenida para melhorar o escoamento da água proveniente da chuva, evitando inundações em alguns prédios ali 

instalados.
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